

170 médecins étasuniens sont diplômés à La Havane



La Havane, 3 août, (RHC).- Zenia Diaz Catala, responsable du programme de l'ELAM, l'École Latino-américaine de Médecine, a rappelé, dans des déclarations à l'agence cubaine de nouvelles, ACN, que 170 médecins étasuniens ont reçu leur diplôme à cette faculté internationale de médecine créée en 1999, sur une initiative du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

Elle a tenu à préciser que cette institution a formé gratuitement plus de 28 mille 500 médecins de 103 pays.

Le Dr nord-américain, David Floyd, diplômé de la plus récente promotion de l'École Latino-américaine de Médecine a pour sa part demandé à transmettre les remerciements de tous ses compatriotes au peuple cubain, aux professeurs et à tous ceux qui assurent le succès de ce programme conçu à son début à l'intention de l'Amérique Latine et élargi par la suite au monde entier.

Le Dr Floyd a qualifié ce programme cubain de noble exemple pour l'intégration des peuples pour un monde plus humain.

«Pour moi, cela a été une expérience merveilleuse. Je suis impressionné par le lien qu'établit le programme d'enseignement entre l'étude et le travail, très différent de la formation aux États-Unis et dans d'autres pays » a-t-il relevé.

«A Cuba, tu es formé en contact avec le patient. C'est le point principal : la solidarité. Chez nous, personne n'aide les autres. Ici, les professeurs t'appuient dans ta formation avec une conduite excellente» a-t-il ajouté.

Son père s'est dit éternellement reconnaissant envers le gouvernement cubain et fier de savoir que son fils a été formé à Cuba sous une conception humaniste de la médecine.

4 mille 690 jeunes de 112 pays font actuellement leurs études dans les 21 facultés de médecine de tout le pays. 83 d'entre eux sont des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/salud/137247-170-medecins-etasuniens-sont-diplomes-a-la-havane>



Radio Habana Cuba